Brèves de l'Agglo

Avec le <u>DAL</u> et le <u>collectif 76</u> des travailleurs du social et du médico-social



Après-midi de mobilisation :

Arrêt des expulsions ! Baisse des loyers et de l'énergie ! Un logement stable et décent pour tous !

> Samedi 16 mars à 15h Place de la Calende à Rouen

Rassemblement festif et revendicatif, contre, en autre, la gestion saisonnière du problème du logement et de l'hébergement; mais aussi pour revendiquer des MOYENS pour des accompagnements sociaux de qualité

Suite de la mobilisation pour la prévention spécialisée :

- le lundi 18 mars, à 14h30 au tribunal administratif à Rouen, (83 rue Flaubert) : les associations de prévention spécialisée ont déposé un réferé contre le Conseil Général concernant les baisses drastiques de budget et les 75 licenciement imminents : nous sommes concernées dans cette lutte et dans cette procédure qui fera on l'espère un précèdent;
- <u>Les lundi 25 et mardi 26 mars</u>, à l'occasion du vote des budgets définitifs par le CG, des actions sont prévues ces 2 jours: un préavis de grève (pour le secteur privé pour l'instant) est posé.

Chacun dans nos secteurs sommes concernés par la dégradation de nos conditions de travail, la disqualification de nos missions, alors que les besoins n'ont jamais été aussi importants ; continuons de dire non à ceux qui bradent le travail social!

Hugo Chavez : débat sur sa politique et ses suites au local du NPA :

Hugo Chavez, a dès le début de ses mandats redonné espoir aux classes populaires par l'utilisation de l'argent du pétrole pour faire reculer la pauvreté. Ce bilan est-il pour autant exclu de toute critique possible ? Le recul de la pauvreté ne doit en effet pas cacher les problèmes d'insécurité et de corruption qui restent importants. Peut-être faut-il aussi pointer les limites de la vision internationaliste de Chavez qui malgré son soutien au peuple palestinien par exemple ne voyait pas la dimension sociale des printemps arabes. Il comptait paradoxalement parmi ses « amis » revendiqués : Mahmoud Ahmadinejad, Khadafi, Loukachenko ou encore Bachar al-Assad... A l'échelle de son continent l'internationalisme de Chavez s'est pourtant manifesté positivement par l'*Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique* (Alba) qui a pour objectif de développer la coopération économique, politique et sociale des pays dits « socialistes » d'Amérique du Sud. La démocratie locale a progressé avec Chavez, notamment par la mise en place de conseils locaux et la révocabilité de tous les élus, mais les oppositions de gauche au pouvoir Chaviste (trotskistes, libertaires) dans les mouvements sociaux sont rarement écoutées par le pouvoir et parfois réprimées. Qu'en penser ? Quel devenir pour la « révolution bolivarienne « ? Venez en débattre avec nous.

Le vendredi 22 mars à 18h A la librairie / local du NPA (40 rue des murs St Yon à Rouen)